

PARTIDO HUMANISTA GUERRERO



PLATAFORMA ELECTORAL

ELECCION EXTRAORDINARIA TIXTLA GUERRERO

2015

INTRODUCCIÓN

Son los Gobiernos municipales los que pueden dar fortaleza a todo lo que subsiste en el sistema Estatal de Gobierno, en esta Elección Extraordinaria en el Municipio de Tixtla Guerrero es muy importante definir un plan presupuestario conforme a las necesidades del mencionado Municipio; y que este sea cimentado sobre un estudio técnico-profesional en materia de desarrollo económico, urbano y social.

Las y los Guerrerenses constituimos un pueblo creativo y solidario, con un gran potencial de desarrollo el cual necesita encontrar los cauces para obtener los resultados que esperamos. Es por eso que pretendemos elaborar una visión del futuro haciendo un compromiso con su presente, dejando de ver por el beneficio a corto plazo y para unos pocos y buscar un compromiso logrando mejorías para la sociedad a corto plazo, pensadas en los efectos que tendrán en el futuro. Necesitamos un Estado fuerte, consolidado, esperanzador, con instituciones firmes y confiables que enriquezca nuestra vida democrática, con miras a un desarrollo sustentable.

Nuestro Estado debe ejercer este compromiso con toda la ciudadanía y asumir que la desigualdad es un flagelo real que impide la realización de una vida plena. No podemos permitir que las oportunidades y reconocimientos dependan del capricho del destino. Debemos garantizar entornos propicios para el desarrollo de las personas en donde se promueva una libertad responsable y un pensamiento de comunidad. En el Partido Humanista asumimos que el concepto medular para lograr estos objetivos es la dignidad humana. Nuestra labor es brindar certidumbre, establecer proyectos con miras al futuro, que hagan frente a las problemáticas desde raíz y no que resulten ser paliativos; por ello en el Partido Humanista creemos que esto es posible mediante la integración de la ciudadanía al ejercicio del gobierno, devolviéndole a la ciudadanía el derecho a participar en la construcción de un Guerrero mejor.

Resulta innegable el reclamo que la sociedad hace a la clase política por su ineptitud, por la búsqueda del poder para satisfacer intereses particulares o de unos cuantos. Las mujeres y hombres en Guerrero pedimos a gritos un cambio, estamos hartos de discursos vacíos, exigimos ser tomados en cuenta en las decisiones de gobierno como una parte fundamental del ejercicio democrático y no sólo en los momentos electorales. Ahora más que nunca se requiere una política basada en el humanismo, centrada en las personas, que esté compuesta por ciudadanas y ciudadanos quienes conocen mejor sus problemáticas, sus necesidades y sus retos cotidianos porque los sienten, los padecen, los viven.

Todas estas fueron razones de peso para conformar un Partido Humanista, en el cual se tuviera la visión de impulsar la participación, la organización ciudadana, los liderazgos, las políticas y las acciones éticas e integradoras de la diversidad nacional. Tenemos el objetivo de resolver las necesidades humanas más sentidas y nos comprometemos a ofrecer nuevas soluciones, con la meta de garantizar y construir las condiciones para que México alcance una calidad de vida integral.

Por lo anterior, el Partido Humanista propone esta **PLATAFORMA POLÍTICA** con cinco ejes indispensables para lograr las transformaciones en la vida del Estado y tres puntos de referencia para los Ayuntamientos, que responden a las necesidades básicas, prácticas y estratégicas de mujeres y hombres, niñas, niños, adolescentes y jóvenes, adultos mayores, personas con discapacidad, urbanos, rurales e indígenas:

- Ayuntamiento de Tixtla Guerrero.
- Compromiso
- El Municipio que queremos.
- Compromiso de resultados.

La conformación de estos ejes tiene como objetivo fundamental pugnar por el poder de los ciudadanos para tener una vida digna; es decir, generalizar procesos igualitarios de acceso a los bienes materiales e inmateriales.

Buscamos realizar propuestas relacionadas entre sí, transversalidades, a partir de los derechos humanos, lo que en lenguaje técnico significa: pensar las políticas públicas estatales con perspectiva de derechos humanos, crear las garantías para proteger efectivamente estos derechos y generar mecanismos para exigir responsabilidad a los funcionarios públicos, encargados de llevar a cabo dichas políticas.

En este sentido, una verdadera transversalización implica que todos los estadios de un política pública particular – investigación previa, concreción jurídica en una ley, aplicación en la realidad y mecanismos creados para asegurar y medir su efectividad social– estén pensados desde los derechos humanos; es decir, teniendo en mente las particularidades de las personas titulares de tales derechos (a las que, en la medida de lo posible, conviene hacer participar en los diferentes estadios).

Por otro lado, supone que todas las políticas públicas sean armónicas y coadyuven entre sí, en lo que toca a sus líneas de acción particulares, para la promoción y defensa de los derechos humanos. Los principios de una verdadera transversalización son la universalidad, la interdependencia, la indivisibilidad y la progresividad de los derechos humanos

COMPROMISO CON EL MUNICIPIO DE TIXTLA GUERRERO

Nos proponemos estimular la innovación, despertar las capacidades creativas y garantizar el cumplimiento de nuestra visión de que en todo el Estado de Guerrero se logren municipios solidarios, prósperos y progresistas. Es indispensable construir municipios con un modelo de desarrollo donde la modernización esté ligada a la justicia social, donde el mercado y la globalización puedan convivir con un gobierno local eficaz que apunte las oportunidades económicas para las personas y cumpla con sus responsabilidades sociales.

Por ello, es necesario pensar y actuar en grande para aprovechar las oportunidades que ofrece la globalización, al tiempo de pensar y actuar en lo local, donde la economía municipal sea el motor que detone el desarrollo.

En el partido humanista estamos Comprometidos por el Estado de Guerrero y seguiremos impulsando con determinación el desarrollo en todos los ámbitos. Es hora de transformar la realidad de los habitantes de los municipios. Es hora de concretar un mayor bienestar social, de sentar las bases para una nueva realidad económica, social y cultural que garantice un desarrollo sostenido.

Para dar cumplimiento a ese objetivo, la gestión pública municipal debe erigirse como la instancia promotora del progreso para lo cual deberá inducir el desarrollo mediante el impulso de las actividades productivas.

En la misión renovada de la administración pública municipal cobra un importante papel la gestión del conocimiento para estimular el surgimiento, crecimiento y expansión de los procesos económicos en la sociedad de la información. Es hora de comprometernos, de emprender, de pensar en los municipios que queremos para Guerrero y de lograrlo en grande.

Guerrero es un Estado donde existen municipios de gente creativa, tal es el caso del Municipio de Tixtla Guerrero; pero el esfuerzo para salir adelante es un compromiso compartido entre los sectores público, privado y social. Por un lado, el gobierno debe proveer las herramientas normativas, financieras y administrativas necesarias para impulsar los procesos productivos, para que, por su lado, las personas puedan iniciar, consolidar e innovar su propio negocio.

En el Partido Humanista hacemos énfasis en el aspecto económico porque de este rubro depende en gran medida lograr más bienestar. Por ello, en la misión de mejorar las condiciones económicas de los municipios de Guerrero por ello los candidatos del partido humanista impulsarán de manera decidida, la economía de la localidad sin descuidar los aspectos sociales, culturales y deportivos que complementan la calidad de vida de la gente. Elevar el progreso de los municipios implica también consolidar un gobierno eficaz, abierto, transparente y comprometido con el desarrollo de la gente. La nueva gestión municipal debe estar avocada a servir y reconocer en la gente al actor de las grandes transformaciones, a quien deberá rendir cuentas, responder con soluciones a sus peticiones y cumplir con resultados a sus anhelos.

El trazo urbano deberá redefinirse de manera sustentable. El desarrollo y el ordenamiento territorial deberán cumplir estrictamente con estándares y de amplitud suficiente para facilitar la movilidad vial y peatonal, así como un ambiente urbano seguro, integral y funcional.

Los candidatos del Partido humanista que integran la planilla para la Elección Extraordinaria en Tixtla Guerrero, tienen como compromiso fundamental impulsar un gobierno municipal de grandes logros, que escuche y de respuesta oportuna a las peticiones ciudadanas; que asuma la responsabilidad de conducir el desarrollo y bienestar

social, con innovación en la prestación de servicios públicos de calidad y un nuevo rostro en la transparencia y rendición de cuentas; con un gobierno eficaz y honesto, en un diálogo permanente con la sociedad civil para la solución de los asuntos públicos, en un marco de civilidad, respeto y paz social.

EL MUNICIPIO QUE QUEREMOS

La plataforma electoral que presentan los candidatos del Partido Humanista para el Municipio de Tixtla Guerrero, recoge las ideas de transformación y las propuestas progresistas de la sociedad civil para lograr abatir los rezagos sociales, incidir en las condiciones estructurales de la pobreza y establecer las bases del desarrollo del municipio basado en la competitividad económica, en la estabilidad social y en un gobierno de resultados.

En el Estado de Guerrero sin lugar a dudas el Municipio que nos ocupa es uno de los más polémicos ya que tiene un nivel de desarrollo humano bajo por lo que demanda el diseño de nuevas políticas públicas y un esquema eficaz de gestión pública municipal para consolidar la democracia con justicia social a la que aspiramos.

COMPROMISO DE RESULTADOS

El municipio que queremos ser aspira a lograr plenamente una democracia de resultados capaz de abatir las desigualdades, la pobreza y generar bienestar para la gente. El partido humanista en el Estado de Guerrero considera que fortalecer la eficacia de los gobiernos municipales en la gestión del desarrollo, implica la incorporación de nuevos procesos administrativos y la modernización de las instituciones dotándolas de nuevos recursos y facultades necesarias para impulsar las transformaciones que la gente espera y demanda.

El crecimiento económico es resultado de gestiones públicas eficientes en la promoción de la productividad del campo, el impulso a la infraestructura necesaria para el desarrollo rural, la formación de talento, asistencia técnica y la productividad de las agroindustrias establecidas en nuestros municipios.

El municipio que queremos en el Partido Humanista se basa en buscar su nueva prosperidad en el compromiso ciudadano y en la responsabilidad de un gobierno solidario. La sociedad exige nuevas políticas sociales para fortalecer e impulsar las capacidades productivas de la gente y el ejercicio de los derechos de las personas. Una ciudadanía comprometida con el progreso y el bienestar es la forma democrática de lograr el bienestar, abatir los rezagos sociales y ampliar la ciudadanía.

El Estado de Guerrero y sus municipios deben aprovechar las oportunidades de la globalización. Para esto, hay que reducir la brecha digital que separa a la gente del campo de la información, limitando así su capacidad de innovación y productividad agroindustrial. La nueva economía tiene como base la gestión del conocimiento. Debemos comprender el cambio tecnológico, y utilizarlo para vincular con los mercados, procesar productos del campo y agregar valor a las materias primas con su transformación en el lugar de origen.

La calidad de vida integral a la que aspiran nuestros municipios incluye una gestión sustentable del desarrollo económico con un razonable aprovechamiento de los recursos naturales. La protección del medio ambiente, la gestión económica sustentable del campo y de la riqueza forestal, son primordiales en los municipios.

Nuestra visión del desarrollo compartido retoma el origen de los municipios como hábitat común de las personas, lugar del intercambio económico y espacio público donde los ciudadanos piensan el presente y proyectan su porvenir en armonía con la naturaleza. Los municipios de Guerrero pueden entonces a través de la política, recuperar para sus habitantes un derecho fundamental: el derecho a formar parte de una comunidad solidaria y protegida, con progreso para todo nuestro Estado.